

## Honran a los mártires de las Pascuas Sangrientas en Banes

Publicado: Martes, 26 Diciembre 2023 10:24

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 255



Hace 68 años Cuba se preparaba para recibir las pascuas, su pueblo se reunía en los hogares y con amor prepara la cena, se sentaba en la mesa y desde la calle se podían escuchar las risas, las historias de otros años y las experiencias vividas en ese. Ya se avecinaba un año nuevo y sólo pedían poder continuar unidos.

Mientras tanto el enemigo cruel creaba una estrategia de masacre una sádica operación denominada Regalo de Navidad. Los esbirros batistianos sin clemencia irrumpen en las viviendas y sacan de sus casas a 23 hombres humildes, opositores o no al régimen, en los territorios de las actuales provincias de Holguín y Las Tunas, que en su mayoría solo arrastraban el delito de no aceptar la dictadura golpista, los torturan y tiran sus cadáveres en carreteras, campos, debajo de un puente o los cuelgan de un árbol con la pretensión de neutralizar el movimiento revolucionario que venía gestándose y atemorizar a la ciudadanía.

## Honran a los mártires de las Pascuas Sangrientas en Banes

Publicado: Martes, 26 Diciembre 2023 10:24

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 255

---



Entonces los gobernantes protegían y cuidaban las grandes propiedades estadounidenses asentadas en esta zona nororiental como las bananeras y cañeras, los centrales azucareros de la United Fruit Company, las mineras, junto a las riquezas cafetaleras y bancarias para lo cual tenían que mantener la “tranquilidad”, impidiendo cualquier tipo de disturbios usando cuantos medios, métodos y vías fuesen necesarios para lograrlo.

Las macabras escenas del horripilante plan conmocionan a los pobladores, quienes bautizan la masacre como las “Pascuas Sangrientas”, al estar enmarcadas en las festividades de Pascuas.

---

## Honran a los mártires de las Pascuas Sangrientas en Banes

Publicado: Martes, 26 Diciembre 2023 10:24

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 255



La repulsa e indignación de los lugareños fueron inmediatas, enérgicas y públicas: los mítines, las constantes manifestaciones, huelgas y actividades revolucionarias contra la dictadura demostraron que no se podía acallar el sentir popular.

El atroz crimen sólo avivó la llama que ya estaba candente, en vano el gobierno intentó contener el espíritu rebelde y combativo de hombres y mujeres dignos que estaban decididos a derrotar a la dictadura militar impuesta.

Jamás Fulgencio Batista consigue apagar la llama insurrecta que ya ardía en la Sierra Maestra, su sangre no fue en vano, porque la revolución triunfó y antes de que concluyera la lucha armada, el sanguinario Coronel Fermin Cowley Gallegos, jefe del Regimiento militar Holguín, fue ajusticiado por un pequeño comando revolucionario.

La historia, las luchas y los héroes, son reales y humanos como nosotros. Pero esa es la cuestión, su única diferencia es que cuando importó a pesar de las adversidades trataron de ser mejor y hacerlo mejor, y lo cambiaron todo.

## Honran a los mártires de las Pascuas Sangrientas en Banes

Publicado: Martes, 26 Diciembre 2023 10:24

Escrito por Equipo de Trabajo Portal Banes

Visto: 255

---



Hoy el ejemplo de estos mártires se multiplica al llevar su nombre, centros de salud, educacionales, deportivos y culturales que convocan a insertarnos, a todos en la construcción de la obra social para seguir honrando su memoria y multiplicando su espíritu de libertad.

El triunfo logrado dos años después de este lamentable hecho y la obra desarrollada por este proceso revolucionario es sin duda alguna, la mayor ofrenda a los caídos en las Pascuas Sangrientas y en todas batallas por la libertad.

---